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從事生產行業的，都知道要在穩定供應、成本控制及安全等方面取得平衡很困難。香

港過去百多年的成功關鍵在於建金的制度，而規管電力市場的制度過去數十年行之有

效，令電力公司在各方面取得平衡。此等優良制度，理應保留，以確保香港優勢。

在中國大陸設廠，時有遇到停電;而香港，在我記憶中而有十多至二十多年未有大規

模停電。電力公司這方面的成績得到政府和市民大眾的認同。據政府文件 ， 兩閻公司

的電價都比主要大城市平，朔:放表現亦理想。若敝公司有此等表現的員工，我並不會

胡亂改變其合約條款，以兔影響其表現，更何況是牽動市民大眾生活的電力公司。

要與大陸電力公司聯網或引入大陸電力亦應屬後話 ， 須等待大陸市場發展成熟才能考

慮，貿然接軌只怕會影響香港供電網。

既然兩聞電力公司在穩定性及價格等方面的表現都得到政府認同，似無必要打亂現有

局面。我相信在現行基礎下，繼續執行現行監管機制，並予優化，方為上策。

“ 、

進達電子製品有限公司董事
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抄送:環境局局長黃錦星先生

就香港電力市場的未來發展公眾諮詢的回應
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